

COMMUNIQUE DE PRESSE



LE CREDIT AGRICOLE VALORISE L'ENGAGEMENT ASSOCIATIF VAROIS !

Trois projets associatifs varois ont été récompensés lors d'une cérémonie organisée par la Caisse Locale de Toulon. L'événement, inscrit dans la démarche RSE du Crédit Agricole Provence Côte d'Azur, met en lumière les acteurs de terrain qui construisent l'avenir du territoire.

Valoriser l'engagement associatif local



Créés pour soutenir les initiatives associatives et d'intérêt général dans le Var, les **Trophées de l'Engagement pour l'Avenir**

récompensent chaque année trois projets portés par des structures sans but lucratif dans les domaines suivants :

- Santé et soins à la personne
- Activité sport et nature
- Mer et littoral

Un accompagnement concret pour des projets durables

Chaque année, **une enveloppe de 6 000 €** permet de soutenir trois projets à fort impact territorial et durable. Ils traduisent l'engagement de la Caisse Locale de Toulon en faveur de son territoire et de la jeunesse, en lien avec les principes de solidarité, de responsabilité et de développement durable qui fondent l'identité mutualiste du Crédit Agricole.

Une soirée dédiée à l'engagement et au territoire

Placée sous le signe de l'inspiration et de la reconnaissance, cette soirée a réuni les **sociétaires, partenaires locaux, élus, administrateurs et acteurs associatifs** engagés pour un avenir plus solidaire.

Trois projets récompensés, trois regards sur la société de demain :

Catégorie Sport & Culture

 Association Les [Z'ACRAU du RCT](#)

Pour son projet de Bodega géante et Loto solidaire, autour des valeurs du rugby, de l'inclusion et du vivre-ensemble. Une démarche RSE forte portée par un collectif de bénévoles engagés depuis 20 ans au service des supporters et de leur territoire.

Catégorie Mer & Littoral

 Association NERRIVIK

Pour sa [Mission ASGARD](#), une expédition scientifique embarquée en direction du Svalbard. Cette 4e campagne vise à croiser les observations océanographiques avec des actions pédagogiques et environnementales sur les microplastiques et l'ichtyoplancton.

Catégorie Santé & Alimentation Durable

 Association [L'ECONOME](#)

Pour son projet de vélo à smoothie, la « Smooecycle », outil de sensibilisation ludique à l'alimentation durable et au gaspillage alimentaire. Une initiative originale et éducative née en 2017.

À propos du Crédit Agricole Provence Côte d'Azur

Banque utile et responsable, le Crédit Agricole Provence Côte d'Azur est le 1er financeur de l'économie locale sur son territoire. Créatrice de valeur et d'emplois, la banque encourage l'audace, l'innovation et unit ses forces pour agir dans l'intérêt de ses près de 1 000 000 de clients et du dynamisme de son territoire. Son ancrage s'articule au travers de 200 agences de proximité et agences spécialisées sur les départements des Alpes-de-Haute-Provence, des Alpes-Maritimes et du Var, ainsi qu'au sein de la Principauté de Monaco. Fort d'un modèle coopératif, la banque compte 2 800 collaborateurs 51 Caisse Locales et 603 administrateurs élus

CONTACT PRESSE

Service presse/communication
presse@ca-pca.fr

